



Marlon Dining Chair - Massivholzstuhl

Das neue Mitglied der Marlon-Familie: Der Marlon Dining Chair in Massivholz. Charakteristisch sind die breite, tief geschwungene Rückenlehne sowie die ergonomisch ausgeformte Sitzfläche. Beides ergibt einen unvergleichlich hohen Sitzkomfort – sowohl für die korrekte Sitzhaltung beim Essen, als auch für die entspannten langen Tischgespräche danach. Die achteckigen Beine sind ein durchgängiges Gestaltungsmerkmal der Marlon Kollektion.

Marlon Solid Wood Dining Chair

The new member of the Marlon family: The Marlon Solid Wood Dining Chair. Its outstanding characteristics are the wide and deep back rest, as well as its ergonomically shaped seat. Both result in an unparalleled seating comfort, not only for a correct posture while having a meal, but also for those long and relaxing talks at the table afterwards. The octagonal legs are a consistent design element throughout the Marlon Collection.



Der Marlon Massivholzstuhl führt die eigenständige Formsprache der Marlon-Kollektion konsequent fort. Hier zu sehen in verschiedenen Holz- und Farbausführungen am Marlon Esstisch in Nussbaum in der Größe 180 x 90 cm. Im Hintergrund die Marlon Lounge Chairs mit Ottomanen am Marlon Coffee Table mit 80 cm Durchmesser.

The Marlon Solid Wood Dining Chair consequently continues the distinctive design of the Marlon Collection. Shown here in different wood and colour versions around the Marlon Dining Table in American Walnut with the size 180 x 90 cm. In the background are the Marlon Lounge Chairs and Ottomans with the Marlon Coffee Table with 80 cm diameter.



Der neue Marlon Dining Chair aus Massivholz wurde mit dem iF Design Award 2018 ausgezeichnet.

The new Marlon Solid Wood Dining Chair has received the iF Design Award 2018.

Amerikanisch Nussbaum, matt lackiert
American walnut, matt varnish



Eiche, matt lackiert
Oak, matt varnish



Bergahorn, gewachst und geölt
European maple, waxed and oiled



Eiche mit wasserbasierter Beize, Petrol matt
Oak with water-based stain, Petrol matt



Eiche mit wasserbasierter Beize, Aqua matt
Oak with water-based stain, Aqua matt



Eiche mit wasserbasierter Beize, Weiß matt
Oak with water-based stain, White matt



Eiche, schwarz gebeizt und lackiert
Oak with Black stain, lacquered



Der Marlon Massivholzstuhl ist standardmäßig in den hier gezeigten Farb- und Holzvarianten verfügbar. Holz- und Farbmuster senden wir gerne zu. Sonderfarben auf Anfrage und gegen Aufpreis. Handwerkliche Manufaktur-
fertigung in Deutschland.

The Marlon Solid Wood Dining Chair is available in the colour and wood options as shown. Please ask for our wood and colour samples. Other colours available upon request with an upcharge. Manufactured by crafts-
manship standards in Germany.



Marlon Dining Chair - Massivholzstuhl

Marlon Solid Wood Dining Chair

Design Alexander Rehn

Breite / Width 52 cm

Tiefe / Depth 53 cm

Höhe / Height 79 cm

Sitzhöhe / Seat Height 46 cm

Gewicht / Weight 5,7 kg



Rechts vorne: Marlon Dining Chair - Polsterstuhl

Right in front: Marlon Upholstered Dining Chair

AXEL VEIT

Made in Germany

Holsteiner Ufer 32 · 10557 Berlin

T. +49-30-3988 6476 · F. +49-30-3988 6477

info@axelveit.com · www.axelveit.com

©2018, Axel Veit. Alle Rechte vorbehalten / All Rights Reserved.

Eingetragenes EU Gemeinschaftsgeschmacksmuster (GGM) / Registered EU Community Design (RCD)